



Gemeinsame Fortbildung: Zu einer Team-Qualifizierung zum Thema Sprachbildung und -förderung trafen sich die Erzieherinnen der drei kommunalen Kindergärten der Gemeinde Garrel. Foto: Monika Nienaber

Drei Wochenenden der Sprache gewidmet

Team-Qualifizierung der Kindergärten

Garrel (hög). Zu einer Team-Qualifizierung haben sich die Erzieherinnen der kommunalen Kindergärten in Garrel getroffen. Im Mittelpunkt der Fortbildung standen die Sprachbildung und -förderung.

Die Veranstaltung wurde gemeinsam organisiert im Rahmen einer niedersächsischen Landesinitiative und in Zusammenarbeit mit dem Bildungswerk Cloppenburg. Beteiligt waren an dieser Weiterbildung die Mitarbeiterinnen des Barbara-Kindergartens an der Pfarrerlandgraf-Straße in Garrel, des Josef-Kindergartens an der Großenknetener Straße in Beverbruch und des Christophorus-

Kindergartens am Schlichtenmoor in Garrel-Tweel.

An drei Wochenenden wurde mit der Referentin Bärbel Krutthaupt an den Themen „Meilensteine der Sprachentwicklung“, „Mehrsprachigkeit und Interkulturalität“ sowie „Reflexion der eigenen Sprachkompetenz“ gearbeitet. Abschließend lobte die Referentin insbesondere die gute Reflexionsfähigkeit der Erzieherinnen.

Die Leiterin des Garreler Barbara-Kindergartens, Monika Nienaber, bedankte sich für das große Engagement der Erzieherinnen während der Treffen und überreichte allen Teilnehmerinnen eine Rose.